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Второстепенных вопросов нет
Начальник  бюро  развития  заслуженный  автозаводец  Вера  Михайловна  СЕЛИВАНОВА  работает  в 

подразделении,  которое сейчас называется управлением производственной культуры, 27-й год.  Устроилась сюда 
сразу  после  школы,  без  отрыва  от  производства  окончила  институт.  Когда  освободилось  место  председателя 
профкома, занять его предложили Вере. Было тогда молодому специалисту всего 23 года...

Многое изменилось с тех пор. Уходила на хозяйственную работу на некоторое время и Вера Михайловна. Но 
когда  появилась  возможность  совмещать  основную  работу  с  выборной 
(численность организации в связи с реструктуризацией сократилась более чем в 
10 раз),  коллектив вновь остановил  свой  выбор на кандидатуре Селивановой. 
Наверное,  потому,  что она переживает за  порученное ей дело всем сердцем, 
душу вкладывает в работу. Оттого и успех ей сопутствует чаще, чем неудачи.

- Вера Михайловна, интересовались ли вы судьбой бывших членов 
вашего  коллектива,  с  которыми  пришлось  расстаться  в  связи  с 
реструктуризацией?

-  Дело  в  том,  что  наши  работники  не  уходили  в  никуда:  они 
переводились  в  штат  отделившихся  и  ставших  самостоятельными  структур 
(Дворец  культуры,  лыжная  база,  плавательный  бассейн  и  так  далее).  Но 
некоторые до сих пор с ностальгией вспоминают доброжелательную атмосферу 
родного коллектива и по первому зову с удовольствием приходят поучаствовать в 
наших мероприятиях.

- Видимо, есть в вашем окружении люди, помогающие вам сплотить 
коллектив?

-  Конечно.  Наибольшей  активностью  отличаются  сотрудники  отдела 
снабжения  под  руководством  Натальи  Александровны  Спиридоновой.  Экономист  Ольга  Германовна  Штарова, 
профгрупорг и  член профкома, вместе  с Ириной Николаевной Меркуловой и Ириной Валентиновной Смысловой 
лихо сочиняют частушки на злободневные темы. Что называется, "сами себе режиссеры, чтецы, певцы и танцоры".  
Кого хочешь увлекут своим заразительным задором. В 2004 года наша работница Наталья Козлова заняла 3-е место в 
конкурсе «Леди ГАЗ» и завоевала в качестве приза право пройти обучение в модельном агентстве Натальи Власовой.

Есть у нас заядлые шахматисты и лыжники (Громова Ольга, Андросов Валерий Григорьевич, Комин Евгений 
Иванович и другие). Причем энергия увлеченных людей передается и новичкам. В прошлом году Артур Сафарян, до 
этого даже не представлявший, какое удовольствие – скользить по накатанной лыжне, впервые встал на лыжи, и ему 
это понравилось.  Большинство наших спортсменов из службы аварийно-восстановительных  работ – там ребята 
молодые,  крепкие,  всегда  готовы  продемонстрировать  на  спортивных  состязаниях  силу  и  ловкость.  Наши 
руководители поощряют стремление людей  к активному отдыху. В результате в соревновании за звание «Коллектив 
здорового образа жизни» мы дважды занимали первое место.

-  А какие проблемы приходится решать профкому?
-  До недавнего времени было много вопросов по спецодежде,  сейчас  с  этим все  в  порядке.  И травм,  к 

счастью, нет уже на протяжении 4 лет. Следим за условиями труда (своевременно ли сделан ремонт, достаточно ли 
света на рабочем месте, соблюдается ли питьевой режим?). В последнее время остро стоит вопрос с аптечками. В 
соответствии с численностью коллектива нам полагается всего две. А обслуживаемых нами объектов, находящихся 
на значительном удалении друг от друга, более 95. Мы обращались в управление охраны труда и промсанитарии, 
нам пошли навстречу и выделили 8 аптечек. Для обеспечения остальных бригад стараемся изыскать средства, исходя 
из собственных материальных возможностей.

-  Какие вопросы, находящиеся в вашей компетенции, вы считаете наиболее важными?
-   Все одинаково важны для решения главной задачи: человек должен в хорошем настроении прийти на 

работу, где бы ничто не мешало ему выполнить сменное задание наилучшим образом, и здоровым вернуться домой, 
к своей семье. Над этим наш профком и работает.

Получается у него это, надо сказать, неплохо. К 100-летию    профсоюзов    России председатель профкома 
управления производственной культуры В.М.Селиванова была награждена за активную работу юбилейной медалью. 
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